



## HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANCAISE

Papeete, le 08 janvier 2013

MRCC Papeete  
Centre Opérationnel de  
Recherche et de Sauvetage  
en Mer Polynésie française

Destinataires : Tous Médias

Page 1 de 1

Tél : 54.16.16 / Fax : 42.39.15  
mrccpapeete@mail.pf

### COMMUNIQUE DE PRESSE

#### Fausse alerte sur une coque retournée au large de Rurutu

Le mardi 08 janvier 2013 à 07 heures 40, le MRCC Papeete a été avisé par la tour de contrôle de l'aéroport de Tahiti-Faa'a que l'hélicoptère Dauphin, en cours de mission d'évacuation sanitaire vers Rapa, a survolé à 70 milles nautiques dans le nord de Rurutu une coque retournée, qui pourrait être celle d'un navire de pêche.

Une enquête a immédiatement été déclenchée auprès du port de Papeete en vue d'identifier les palangriers se trouvant dans le secteur et de confirmer que l'épave survolée ne correspond pas à l'un d'entre eux.

Le concours d'un Gardian des Forces armées en Polynésie française a été sollicité en parallèle afin de guider vers l'épave tout navire qui se trouverait à proximité.

A 9 heures 10, le thonier *Mereana*, joint par l'intermédiaire d'un autre palangrier, a signalé au MRCC qu'il se trouvait à une heure et demie de route de la position de l'épave.

Guidé par le Gardian, le *Mereana* a constaté à son arrivée sur zone que l'épave est celle d'un navire dérivant manifestement depuis plusieurs mois. Les superstructures du navire ont disparu, et les parties immergées sont recouvertes d'algues. Le MRCC Papeete a par conséquent levé les recherches.

L'immatriculation du navire déchiffrée par le *Mereana* donne, pour l'heure, à penser que l'épave pourrait être celle d'un bateau taïwanais qui avait brûlé en 2011 au sud de Rapa, dans la zone placée sous responsabilité néo-zélandaise.

✂